

夏休みの折り返し

38日間の夏休みですが、8月8日が19日目となり、半分以上が過ぎたこととなります。普段の学校生活とは違うくらしが続いていますが、お家の方や地域の方のご協力の下、子どもたちは元気に活動していることと思います。先日の登校日で、子どもたちの元気な様子を確認し、地域の皆様に見守られながらそれぞれのご家庭でゆっくりと過ごしているんだなあと感じております。夏休み後半もどうぞよろしくお願いいたします。

全校登校日 8/4(金)

久しぶりの登校でした。みんな元気でした。その元気な子どもたちで学校が活気に満ち溢れていました。各クラスで、これまでの生活や学習の様子を話しました。また、2学期の予定の確認等もしました。各学年のプール



納会では、それぞれの学年の目標を目指して検定をおこないました。お互いに応援し合いながらがんばり、今年度最後のプールを楽しみました。その後、一斉下校となりました。暑い中、がんばって帰りました。いつもと同じように、見守りいただきありがとうございました。

ラジオ体操 (規則正しい生活・運動習慣)



<沖浦>公民館内で

子どもたちの生活のリズムを整える上で、ラジオ体操は大変有効です。3地区とも直接ラジオで第2体操までしっかりと行って行っていました。幼稚園児から小学6年生までたくさん子どもたちが集まっています。保護者の皆様・地域の皆様、ご協力ありがとうございます。



<浦上>神社境内前



<上計>スポーツパーク

校舎バルコニー塗装改修工事

7月31日(月)から9/5(火)の間に校舎前面に足場を組み、現塗装をはがし塗り直す工事を行っています。グラウンドの使用には問題ありませんが足場付近はご注意ください。※悪天候等で工期が延びた場合、運動会当日に足場が残っている可能性があります。あらかじめご了承ください。

アドベンチャー柴山 7/29(土) <6年生>

例年行われています、公民館事業の「アドベンチャー柴山」に6年生が参加しました。快晴の下、公民館の皆様・香住海洋クラブの皆様等たくさんの方々のご協力をいただき、子どもたちと保護者の皆様で思い出に残るひと時を過ごしました。

浦上浜から景色を見ながらカヌーで移動し、目的の島まで行きました。そこで清掃活動を行いました。その後、渡船で別の小島に行き魚介類の観察をし、ケーソン・洞窟・黄金の松などを見学しました。午後は海水浴を満喫。岩場から飛び込む子も…。「ふるさと」を感じる素晴らしい活動に子どもたちも大満足でした。

保護者の方もスイスイ。さすがです。



渡船で洞窟へ



魚介類の観察
「亀の手」うになどの魚介類等をたくさん発見しました。



清掃活動



海水浴を満喫！

9月の主な予定

<予定を変更することがあります>

日	曜	主な行事	
1	金	じゅうじつの日	
3	日	親子クリーン作戦予備日	
4	月	運動会児童係別打合せ (4・5・6年)	
5	火	A L T来校	
6	水	運動会通し練習	
8	金	運動会前日準備 14:00～ (5・6年) 1～4年生下校 13:50、5・6年下校 15:00	
9	土	柴山幼・小運動会、地区運動会	
10	日	運動会予備日	
11	月	振替休業日	
12	火	金管練習、A L T来校	
13	水	S S W来校	
14	木	ブックフレンド・金管練習	
15	金	じゅうじつの日、安全の日、避難訓練 (火災)	
16	土	2年学P	
18	月	敬老の日	
19	火	金管練習、A L T来校	
20	水	全校かくれんぼ、委員会活動	
21	木	金管練習	
23	土	秋分の日	
25	月	代表委員会、衣替え調整期間	
26	火	クラシックピアノコンサート (6年)、金管練習、A L T来校	
27	水	児童会役員引継ぎ式、P T A本部役員会19:30	
28	木	ブックフレンド、金管練習	
29	金	海辺の漂着物調査 13:40浦上浜 (3年)	